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１ ０月２１日木曜日、新型コロナウイルス感染拡大のために延期されていた体育祭を

開催いたしました。ただし、例年どおりではなく、昨年のように規模を縮小しての開催と

なりました 。種目を減らし 、時間を短縮しました。また、事

前の練習や準備に時間がかからない種目を中心に、生徒

の負担にならないよう配慮して行いました。

今年度は、生徒会本部役員の発案による「宝泉五輪」と

いう名称で行いました。 「 Ｈ （本気 ） ・ Ｏ 「応気 」 ・ Ｓ （戦気 ） ・

Ｅ （栄気 ） ・ Ｎ （熱気 ） 」の５つの思いを５つの輪に込めた名

称です。昨年は完全に無観客で行いましたが、今年は各家

庭２名までという制限はいたしましたが、保護者の皆様に

生徒の活躍の様子をご覧いただくことができました。多くの保護者の方にご来場いただ

き、応援していただいたことに心より感謝いたします。ありがとうございました。

様々な制限の中でも精一杯取り組む生徒の姿に保護者の皆様から多くの拍手を送っ

ていただきました。思い出での１ページとして心に残ってくれることを願います。

６月を１０月に、そして、日帰り旅行へと変更を重ねてきた３年生の修学旅行の代替

行事を１０月２６日火曜日に行いました。新潟県十日町市での自然体験学習に行ってま

いりました。広大な 「あてま高原」を舞台にチームで協力し

地図を頼りに制限時間内にチェックポイントを巡りながら得

点を争うゲーム、フォレストロゲイニングを行いました。各班

で知恵を出し合い、協力し合って取り組みました。

その後、清津峡で清津トンネルの見学を行いました。そ

の幻想的な風景は目を見張るものがありました。さらに、越

後妻有里山現代美術館で現代アートに触れました。

バスによる往復でしたが、バス内では無言で過ごし、あてま高原ホテルでの昼食時も

「黙食」を励行しました。規律正しい生徒たちの行動のおかげで、十分な見学時間を確

保することができたうえに、帰着時間も３０分早まるという状況でした。３年生の自覚を

持ったしっかりとした行動が、今後の進路での取り組みに生かされることと思います。

延期していたいずみ祭を１１月１９日金曜日に開催いたします。先日(10/29 通知）お知
らせいたしましたように、会場をエアリスホールから宝泉中学校体育館に変更し、学年ご

との開催といたします。間隔を十分にとるなどのコロナ対策を徹底しての開催といたしま

す。音響設備は劣りますが、生徒の安全第一の対策です。ご理解ください。

宝泉五輪を終えて、合唱練習は本格化してきました。た

だし 、ソーシャルディスタンスの維持、マスクの着用など、

細心の注意を払っての練習のため、教室の広さでは、クラ

ス全員が一緒に歌うのは難しい状況です。場所や方法を工

夫して、苦労の多い中努力を重ねています。週１時間の音

楽の時間を中心に、クラスでは朝、昼 、放課後と担任と一

緒に練習しています。聞こえてくる歌声は、日一日と素晴ら

しくなります。当日の合唱への期待がふくらみます。



１０月１６日土曜日に、２週間延期されていた太田市中学校総合体育大会駅伝競走大

会が太田市運動公園陸上競技場で開催されました。陸上競技場のトラックで、各区の走

者ごとにタイムを競い合うタイムレースで行われました。無

観客で行われ、例年のような歓声は響きませんでした。

駅伝チームは、全校生徒の中からの希望者で構成されて

います。夏休みから 「駅伝部」 として練習を始めました。放

課後の部活動に影響のないように、朝始業前、７時３０分か

らの練習を中心に行ってきました。途中、緊急事態宣言も

あり、満足のいく練習はできませんでしたが、選手たちはし

っかりと取り組み、自分の力を高める努力を積み重ねてきました。

宝泉中学校からは男女各１チームが参加しました。男子チームは６区間６人、女子チ

ームは５区間５人の選手が走りました。選手たちはこの日のために体調を整え、それぞ

れ自分のベストを尽くして走ってくれました。その結果、男子は第９位、女子は第２位と

いう結果でした。上位４校が県大会出場権を得るため、女子チームは県大会に出場する

ことになります。１１月１３日土曜日に渋川市総合公園陸上競技場を中心としたコースで

行われる県大会に参加します。県大会での健闘を期待します。

１ ０月４日月曜日に生徒会本部役員選挙の立ち会い演説会がリモートで行われまし

た。生徒の皆さんは教室で候補者の訴えをしっかりと聞きました。その後の投開票の結

果、新本部役員が誕生しました。投開票をはじめとする選

挙に関する取組は、全て選挙管理委員長を中心とする選挙

管理委員会によって行われました。

そして、１０月８日金曜日に、旧本部役員の退任式と新本

部役員への委嘱状交付式が行われました。今回も生徒の

皆さんは教室でリモートによる参加でした。

選挙管理委員さんの尽力と生徒の皆さんの支援のおか

げで誕生した新生徒会本部役員は一人一人委嘱状を受け

取り、これからの決意を語りました。委嘱状交付式が終わり、新生徒会本部役員の誕生

です。新生徒会長を中心とした新役員から前生徒会長を中心とした旧役員にねぎらいの

花束が贈られました。その後、退任する役員からのあいさつがありました。ここで退任し

ますが、１０月２１日に行われた「宝泉五輪」までは活動をともにし、それまでに引き継ぎ

を行い、宝泉五輪をもって退任するまでに宝泉中学校生徒会の伝統を引き継ぎました。

新本部役員の「宝泉中学校の顔」としての活躍を期待します。

今年度はまだ実施できていませんがＰＴＡの資源回収と校内に設けられた回収場所に

アルミ缶を入れていただく地域の皆さんご協力によるアルミ缶回収を行っています。そ

の成果として得た多くの収益で、教育活動に必要な機器を整備しております。各教室に

設置されている空気清浄機にもそのお金が生かされています。

今年度はＧ Ｉ ＧＡスクール構想のため生徒に学習用端末が配付されました。有効活用

するためには、映写するための機器やスクリーン、配線の

ためのコードなど必要なものが生まれてきました。機器購

入の資金にするために、生徒会でも、ＪＲＣ委員会を中心と

して毎週火曜日の朝にアルミ缶回収を始めました。生徒の

皆さんにアルミ缶を持参していただく活動です。ご家庭にあ

るアルミ缶をお子さんに持たせてください。一度にたくさん

運ぶことは難しいと思われます。一つでも二つでも持たせて

いただける助かります。よろしくお願いいたします。


